

## A+GLASS CONTINUE SA LUTTE CONTRE LE CANCER DU SEIN

### Une cause qui résonne encore plus fort cette année pour le Réseau A+GLASS

Le Réseau A+GLASS continue sa lutte contre le cancer du sein en participant au niveau local et national à l'évènement Octobre Rose, une campagne de sensibilisation au cancer du sein. Cet engagement s'inscrit dans notre volonté de soutenir la recherche et d'encourager le dépistage précoce.

« Chez A+GLASS, nous croyons fermement que chaque geste compte dans la lutte contre le cancer du sein. En participant à Octobre Rose, nous souhaitons non seulement sensibiliser notre communauté, mais aussi apporter notre soutien à celles et ceux qui sont touchés par cette maladie. Car cela n'arrive pas qu'aux autres. », déclare Nelly Perez, directrice du Réseau A+GLASS.

« Cette année, la cause résonne encore plus fort au sein de notre entreprise, car Nelly Perez, est personnellement touchée par un cancer du sein. Son courage et sa détermination à surmonter cette épreuve inspirent toutes nos équipes et renforcent notre engagement envers cette cause essentielle. » annonce Malaurie Soulier, coordinatrice administrative.



#### À propos d'A+GLASS® :

Présent depuis plus de 30 ans et avec plus de 500 unités, le Réseau A+GLASS est spécialisé dans la réparation et le remplacement du vitrage et de l'éclairage tous véhicules. Partout en France Métropolitaine et dans les DROM COM, nos centres A+ GLASS offrent à la clientèle une gamme de services étendus et de qualité. Avec la vigilance que nous prêtons chaque jour à la veille technologique, nous faisons d'A+GLASS une enseigne efficace, pérenne et encore plus performante. Ce qui nous vaut depuis toujours la confiance et la reconnaissance des partenaires et des clients.

Rejoignez-nous !

